

Allo les parents,

L'Halloween revient en force cette année chez les Gravel-Vandal!! Aimeriez-vous y prendre part? Oui? Quand? Samedi le 27 octobre.

La proposition est une formule participative. Vous n'y êtes pas forcés mais puisque c'est l'halloween nous avons le droit de vous tordre un bras et de vous l'arracher jusqu'à ce que vous acceptiez!! Costumer vos enfants, pourquoi pas! Mais encore plus intéressant les parents, vous faire participer au parcours... Comment? En réalisant une station d'épouvante animée prenant la forme de votre choix (tour de magie, chasse aux sorcières, expérience sensorielle, tarot, scientifique douteux, dégueulasserie quelconque, petit chaperon rouge, etc.). Le concept tourne autour d'une cavalcade de vos enfants égarés dans un boisé funeste où sera entendu une frémissante musique pour clown macabre. Durant ce parcours, ces petites âmes esseulées s'arrêteront aux stations d'épouvante et trembleront devant vos prestations endiablées. Votre participation nous permettra de porter nos énergies vers de nouvelles épreuves et autres surprises diaboliques tout au cours du parcours.

Notre engagement; vous appuyer dans vos préparatifs et vous fournir tout le soutien technique nécessaire comme des rallonges électriques, du fils d'acier, de la corde, des échelles, des tables, des chaises, etc., et de la boisson. Le samedi est ainsi privilégié pour vous permettre l'installation de vos mises en scène.

Qu'en pensez-vous?

Nous attendons de vos nouvelles avec impatience.

Le Comité

